

Kleine Anfrage

des Abg. Friedrich Haag FDP/DVP

Sanierung und Wiedereröffnung des ehemaligen Grand Café Planie in Stuttgart-Mitte

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche konkreten Sanierungs-, Umbau- und Modernisierungsmaßnahmen wurden zwischen 1. Juni 2024 und dem 31. Dezember 2024 in den Räumlichkeiten des Gastro-Objekts durchgeführt (bitte aufgeschlüsselt nach Maßnahme sowie zeitlicher Dauer in Monaten)?
2. Inwiefern befinden sich die Durchführung und der Abschluss dieser Maßnahmen noch im ursprünglich geplanten zeitlichen Rahmen (bitte unter Angabe des ursprünglich geplanten Datums des Beginns/Abschlusses der jeweiligen Maßnahme im Vergleich zum derzeit geplanten Beginn/Abschluss)?
3. Falls 2. nicht zutreffend: Aus welchen Gründen kam es hier zu Verzögerungen?
4. In welchem Stadium befanden sich die Vertragsverhandlungen mit den neuen Pächtern zum Stichtag 31. Dezember 2024?
5. Zu welchem Datum rechnet sie mit dem Abschluss der Vertragsverhandlungen mit den neuen Pächtern?
6. Wie lautet der neue Name des Gastro-Objekts?
7. Wie hoch fielen die bisher angefallenen Kosten und die ursprünglich geplante Gesamtkostenschätzung für das Projekt von der Planung bis zum Stand am 31. Dezember 2024 aus (aufgeschlüsselt nach Art der Maßnahme)?
8. Was sind die nächsten geplanten Schritte ab 1. Januar 2025 bis zur Wiedereröffnung des Gastro-Objekts (bitte aufgeschlüsselt nach Maßnahme sowie Kosten und geplantem Zeitrahmen)?
9. Zu welchem Datum plant sie die Übergabe des Objekts an die neuen Pächter?
10. Zu welchem Datum rechnet sie mit der Wiedereröffnung des Objekts für Gäste?

02.01.2025

Friedrich Haag FDP/DVP

Begründung

Seit 2020 steht das bisher als „Grand Café Planie“ bekannte Gastronomieobjekt am Stuttgarter Karlsplatz leer. Verpächter sowie Inhaber des historischen Gebäudes ist das Land Baden-Württemberg. In ihrer Antwort vom 24. Juni 2024 auf eine Kleine Anfrage des Fragestellers (Drucksache 17/6887) eröffnete die Landesregierung, dass Mitte Juli 2024 die Sanierungsarbeiten an den Grundleitungen sowie die Rohbauarbeiten starten sollten und die Vertragsverhandlungen mit den neuen Pächtern noch nicht abgeschlossen seien. Die Kleine Anfrage will Informationen zum aktuellen Stand der Sanierungsarbeiten und den weiteren geplanten Maßnahmen erfragen.